

Kontakt

thurgau

SIA

Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein
Sektion Thurgau

Nationalstrasse 19
Postfach 1841
CH-8280 Kreuzlingen

Tel: 071 677 00 80
Fax: 071 677 00 99
Web: www.sia.ch/tg
E-Mail: thurgau@sia.ch

sia

schweizerischer ingenieur- und architektenverein
sektion **thurgau**



Einladung

**Start ins neue Jahr mit
Regierungspräsidentin Carmen Haag
Säulenhalle Regierungsgebäude Frauenfeld**

Freitag, 19. Januar 2018, 18.00 Uhr

Programm

Freitag, 19. Januar 2018
18.00 -20.30 Uhr

Regierungsgebäude Säulenhalle
Promenadenstrasse, 8500 Frauenfeld
Haupteingang benutzen,
geöffnet 17.45 - 18.15 Uhr

18.00 Uhr
Begrüssung
Präsident sia Thurgau Reto Mästinger

«Die Herausforderungen 2018 im Departement für Bau und Umwelt»
Regierungspräsidentin Carmen Haag

Im Anschluss
Apéro riche in der Säulenhalle des Regierungsgebäudes

19. Januar

Anmeldung
bis Montag, 15. Januar 2018
an sia Sektion Thurgau, mit folgenden Angaben:

Vorname

Name

Anzahl Personen

Detailinformationen

Der Anlass

„Tradition pflegen heisst nicht, Asche aufbewahren, sondern Glut am Glühen halten“ Jean Jaures (1859-1914)

Die Glut glüht auch dieses Jahr und in diesem Sinne starten wir traditions-gemäss mit einem Höhepunkt ins 2018. Auch in ihrer Funktion als Regie-rungspräsidentin findet Carmen Haag die Zeit, uns in der Säulenhalle des Regierungsgebäudes zu begrüessen! Dies ehrt und freut uns sehr!

Die Sektion sia Thurgau pflegt einen offenen Austausch mit dem Departe-ment für Bau und Umwelt (DBU). Dieser Kontakt ist für uns Planer sehr wich-tig, damit wir uns gemeinsam und nachhaltig für eine gute Baukultur einset-zen können. Ein Projekt dazu ist im DBU in Vorbereitung „Gutes Bauen Thurgau“. Der sia hat die Möglichkeit sich hier aktiv zu beteiligen. Wir sind aber auch gespannt von der Regierungspräsidentin aus erster Hand zu er-fahren, was im neuen Jahr sonst noch alles ansteht. Der Kantonale Richt-plan ist genehmigt und jetzt...? Wo steht die BTS/OLS in Planung und Fi-nanzierung...? Wieso scheitern alle Betriebs- und Gestaltungskonzepte im Thurgau vor dem Volk...? Welche Wettbewerbsausschreibungen dürfen die Architekten 2018 erwarten...? Wie geht das DBU künftig mit der Honorie-rung um, nachdem die KBOB Honoraransätze nicht mehr publiziert sind...? Wie erlebt die Vorsteherin des DBU das Jahr als Regierungspräsidentin...? Wir könnten die Auflistung der Themen wohl endlos weiterführen. Carmen Haag wird es sicher auch dieses Jahr wieder verstehen, in ihrer charmanten Art, die Informationen kompakt und spannend zu präsentieren!

Wir freuen uns, Sie zu diesem Anlass einladen zu dürfen. Er soll wie gewohnt neben den Informationen, vor allem auch die Möglichkeit bieten, Kontakte zwischen Mitgliedern und Amtsstellen zu pflegen, um so gemeinsam die grossen Herausforderungen im neuen Jahr anpacken zu können!

Wir freuen uns auch dieses Jahr wieder auf eine grosse Teilnehmerzahl!